

a chanté la grand'messe, après laquelle ont eu lieu la procession et les prières de la novaine préparatoire à la fête de l'Immaculée Conception.

Dimanche dernier, à 7 heures du soir, a commencé à l'église Saint-Vincent de Paul la retraite des jeunes gens de la paroisse. Cette retraite, qui est prêchée par M. le curé Lavallée, se terminera le jour de l'Immaculée Conception.

—Le même jour, les jeunes gens de la paroisse de Sainte-Brigitte ont commencé leur retraite. Le prédicateur est le R. P. Ponche, S. J.

Le *triduum* préparatoire à la fête de l'Immaculée Conception, commencé mercredi dans l'église du Jésus, a attiré tous les soirs une nombreuse assistance. Le prédicateur du *triduum* a été le R. P. Hamon, S. J.

Nous rappelons que demain, dimanche, aura lieu la réunion générale des conférences de Saint-Vincent de Paul ; le matin à 7 h., à l'église Notre-Dame des Anges, et dans l'après-midi, à 2 h., au cabinet de lecture paroissial.

Le nouveau couvent que les Revedes Sœurs Ursulines ont fait construire à Stanstead est presque terminé. Il se compose d'un soubasement de granit surmonté de deux étages en briques couverts d'une toiture mansardée.

M. le chanoine Elphège Gravel, curé de la cathédrale de Saint-Hyacinthe vient d'être l'objet d'une démonstration sympathique de la part de ses paroissiens. Ils lui ont offert son portrait peint à l'huile et une bourse.

La démonstration a eu lieu dans la grande salle de l'Hôtel-de-Ville en présence d'une foule de citoyens heureux d'approuver par leur présence la générosité des donateurs.

“ Une adresse, dit le *Courrier de Saint-Hyacinthe*, fut présentée à M. le curé par M. Jos. Nault, au nom des citoyens ; et tout en voulant remercier leur pasteur pour le zèle qu'il déploie dans l'administration de la paroisse, les citoyens avaient surtout le désir de lui offrir leurs sentiments de reconnaissance pour la fondation de l'école des frères à Saint-Hyacinthe, à laquelle il a pris une si large part.

“ L'école des Frères du Sacré-Cœur fonctionne aujourd'hui très bien, et le supérieur du collège, M. Ouellette, a rendu, dans le discours qu'il a prononcé dimanche soir, un tribut d'éloges à cette institution.

“ En réponse à l'adresse, M. Gravel a trouvé des expressions fort belles pour exprimer ses remerciements de circonstance, et son discours a été aussi élégant de forme qu'élevé en pensées. Ses re-